の低い原稿料で作成した

しのけ、1文字1円以下

ない健康情報がネットに がなくなっても、まだ危

結果があります。

割にとどまるという調査

はあふれています。

販売業者は、健康不安

見分けるキーワードは、

インチキな健康情報を

「と、言われています」 いう語尾です。専門家

標準的な治療情報を押

をミスリードしていまし 記事があふれ、患者さん

た。なかには、サプリメ

(26)

ネットにあふれる

インチキ健康情報

大手IT企業ディー・エ

運用する医療・ヘルスケ

ヌ・エー (DeNA) が

ア情報のまとめサイトW

ELQ(ウェルク)が閉

2016年11月29日、

約二万四九〇〇人の児童 公立小学校の歯科検診で

ません。最近では、「社 阪に限ったことではあり がありました。大阪府の

この問題は、なにも大

藤竿伊知郎 (外苑企画商事)

経済格差から健康格差へ

田腰輝幸(代々木歯科)

歯がボロボロでも グレクト(育児放棄)な れます。同協会は「背景 いる「口腔崩壊」が含ま ぼろぼろになったりして が十数本あったり、歯が です。その中には、虫歯 阪府歯科保険医協会の調 たのに、半数以上が受診 には貧困や生活習慣、ネ 査で明らかになったそう していなかったことが大 「受診が必要」とされ

だ」と指摘しています。 医療費助成の拡充が必要 える。まずは行政による ど、家庭の問題がうかが

社から気になるニュース

去年の六月、共同通信

ほ**っ**たらかし?

です。 ウ 蝕 の高低に沿って現れる 虫歯が多い」ということ 標でみると、学歴・所得 会経済状態と関連した指 態の悪い家庭の児童ほど ます。つまり、「経済状 大傾向にある」といった といった社会・経済状態 レポートが発表されてい 『社会的勾配』であり、 (虫歯)の格差は拡

> 腔内の健康が が生まれ、口

調査は小学生ですが、小 医療機関への受診抑制が 起こっています。今回の 近年、経済的事情から

ず、水面下で

夢を語り、サプリメ

じやすい」

ントを売り込んでい

の一角にすぎ

はほんの氷山 目にふれる方

で、ぜひご協力をお願い

国の責任で お金の心配なく だれもが必要な医療・介護を

受けられるように

世帯(親)の貧困です。 たくてもかかれない状況 学生の経済的貧困―その 言われています。かかり 受診抑制は、医科よりも 特に生命の危機にはほと 大きな影響が出ていると んど直結しない歯科での での不安がさらに受診の

があるために、お金の面 は日常的に普及した治療 加しているものと思われ 壊がたいへんな勢いで増 でも保険のきかない治療 ます。加えて歯科医療で

はより深刻な口腔内の崩 原因を妨げる要因にもな

っています。 医療」署名にご協 保険で良い歯科

介護の改悪の中止を

求める

緊急署名に

ご協力お願い致します。

会保障費削減を狙っています。医療

の廃止をはじめ、70歳以上の患者負 では、75歳以上の保険料の特例軽減

担上限額の引き上げ、介護保険で 一定収入の方の利用料を2割か

負担増、給付抑

制を

国民に強いる医療

い歯科医療」の実現を求 の心配をせず、『保険で どこでも、だれもがお金 動として取り組みますの める請願署名を大きな運 ます。今年は「保険で良 められていると考えてい ることこそが、今こそ求 良い歯科医療』を実現す 私たちは、いつでも、

> 国会では、医療・介護・年金・生活 する国づくりをすすめる一方で、 発動し、新任務を付与するなど戦な

安倍政権は、憲法違反の戦争法を

保護など「負担増と給付抑制」の

時間がない 59.3% 治療が苦手 31.1% ٥٫٥ 費用が心配 26.5%

その他 11.4%

受診されるこ

「時間がない」「治療が苦手」「費用が心配」

とで私たちの

かし、実際に ています。し 急激に失われ

現在歯科治療をせずにそのまま放置しているところがあ 配」が26.5%でした。

ると答えた人は約3割でした。主な理由は、「時間がない」が 59.3%で最も高く、「治療が苦手」が31.1%、「費用が心 昨年4月に消費税率が8%に引き上げられたことを理由

に、今後の歯科受診を「控える」と答えた人が13.2%にもの

バランスの良い食事

とき、同サイトが提供す

の病名をネット検索した

る情報もありました。

が誰の利益を代表してい

います。情報提供者

ット情報でも、作成

無料で手に入るネ

~その2~

には費用がかかって

るのかを見抜く必要があ

され、責任を認めたため 位を占拠することが批判 る不正確な医療情報が上

問題となり、提供を控え

同様なまとめサイトも

ります。

る動きが続きました。し

も、ニュースの記事と広

ネットになれた若者で

長生きするための食生活

告を区別しているのは4

かし、一番ひどいところ

鎖されました。がんなど

管理栄養士 渡邊雄太(栄養課主任)

なり、「この食習慣が○ 良い!」と誰かが言えば が溢れています。テレビ レビや雑誌から健康情報 は無いのです。現代はテ ○に効く!」と言えば大 その食材はお店から無く で「〇〇を食べると~に そんな都合

理栄養士は廃業です。 の良い食べ物があれば管

す。想像してみてくださ ごく曖昧な言葉だからで っています。なぜならす かんせん、不適切だと思 言葉を安易に使うのはい 室で「バランス」という ただし栄養指導や健康教 い。「バランスの良い食 それは「バランス」。

の用意をする場面。その なく分かるけど分からな ってなんだ?」と。何と です。「バランスが良い 時、きっとこう思うはず われて自宅に帰り、食事 事をしましょうね」と言 のはこの一文であり、家 様な病気や疾患に対応し 庭でも病院でもそれは変 わせなのです。 を増減することで多種多 わりません。これらの量 てのベースになっている 食事療法においてすべ

目を踏み出す準備が整い それから初めて次の二歩 かりと固めましょう。 おわりに $\Diamond \Diamond \Diamond \Diamond$ 一生の中で何千、何万

溢れる現代 では、 本当に

健康情報が

とき、よく言うセリフが 僕が食事のお話をする

に飛びつきたくなりま 絶対にありません」 食材』は(今のところ) 大丈夫!という『万能な 困ったとき、人は何か 「これを食べていれば

世の中そんなにウマい話 す。それが簡単に出来る ことなら尚更に。しかし 来の意味をしっかりと理 この曖昧な言葉は、本

護に効くという「薬機

込み、「心地よい内容で

偽の情報でも信

おきましょう。

い言葉ですので、

覚えて

であれば、決して使わな

信じてしまう」事につけ

いので、どんな内容でも めている人は、不安が高 から「心理的な援助を求

ロウイルスや放射能保 トのラクトフェリンが

法」 (旧薬事法) に違反す

共規模額長 間 存時均額長 理 原染料や自己負担を増やす計画をやめて国際負担を増減し、医療・介護の保険料と自己負担 を引き下げてください。 ?が、保険の恰付やサービスを開製せず、すべての人に安全・安心の医療・介護を保障してくだ **** も必要な原介の海・海上で引うれるように、スカ・スカを参照して、反抗や介着・展 海球をしてくませい。 1938年 7世紀 できまった。 1938年 7世紀 できまった。 協力をお願い致します。 にとりくみます。皆さまのご 、きことは山ほどありま

国の責任で行うよう緊急署名

保障された社会保障の充実は

の充実を求めて、憲法25条に の改悪を中止し、医療・介護 ています。私達は、社会保障 ら3割へと引き上げようとし

必要なことは? 必要です を一緒に食べる」という ても理にかなった組み合 る・健康を作るうえでと こと。これらは身体を作 るもの・野菜になるもの 葉に言い換えると「ご飯 もっと私たちに身近な言 そろえる」ということ。 は「主食・主菜・副菜を しい言い方とは…。それ になるもの・おかずにな 解したうえで使うことが っでは、その正 強い極々一握りです。僕 張ってはいけません。一 ます。あれもこれもと欲 は、まず足下の土台をし を含めその他大勢の人々 きる人間はとても意志の 度に沢山の目標を達成で 延ばす「第一歩」になり すが、これが健康寿命を

ん、もっと細か 作ります。 回と繰り返される食事。 てみましょう。 今の食事は未来の自分を

食」を目指して。考え 「人」を「良」くする

いポイン

トや知っておく

もちろ

ているの

です。